



須田っ子

第19号

学校教育目標「進んで心や体をすこやかにする子」 SA・SU・CA・DA

フリー参観ありがとうございました

校長

11月12日(金)は、フリー参観に多くの方々からご来校いただきまして、ありがとうございました。

1限はオリンピック・パラリンピック教育を実施しました。今年度は、「ボッチャに挑戦しよう」ということで、実技をメインにして、ひまわり班で活動しました。投げる練習やジャックボールという的に近付けるチャンピオンをそれぞれの班で決めたり、ひまわり班で対戦したりしました。「ボッチャに挑戦することができましたか」の問いには、全員が挑戦できたと回答しました。また、「友達と一緒に考えたり、活動したりできましたか」の問いには、3名ができなかったと回答しましたが、「一緒に考えること」ができなかったと考えたようでした。

2限からは、授業を公開したり、1～5年生は、それぞれ1時間の学年行事を実施したりしました。4年生は1/2成人式を行いました。今年度も感極まる場面が見られました。どの教室でも、家の方が教室に入ってくると、うれしそうな顔を見せる児童が多くいました。

悪天候ではありましたが、学校内は和やかな雰囲気、1日フリー参観を実施することができました。

【ボッチャに挑戦しよう後の振り返りより】

- ・力強くやらないで、ちょっと軽くやる。ボッチャでグループのチャンピオンをとることができました。(1年生男子)
- ・初めてのボッチャだったけど、近くなったり、チームが勝ったりしてよかった。(1年生女子)
- ・ボッチャは初めてだったけど、上手にできてよかった。(2年生女子)
- ・ボールを優しく投げたら近付きました。(2年生男子)
- ・負けたけど、すごい楽しいボッチャになってよかったです。(3年生男子)
- ・ひまわり班のみんなと協力ができてよかった。(3年生女子)
- ・意外と難しかったです。ボッチャの選手はすごいなと思いました。(4年生女子)
- ・ボッチャのやり方がよく分かりました。ボールが重かったです。チャンピオンにもなれました。(4年生男子)
- ・楽しかったのは、どのくらいの力加減で投げるかを考えるところです。通り過ぎることが多かったです。(5年生女子)
- ・二つの班に分かれてボッチャで競い合うのが楽しかったです。自分がチャンピオンになれたのもよかったです。(5年生男子)
- ・みんなで協力できました。パラスポーツは難しく、障害のある人はすごいなということが分かりました。そして、みんなで楽しく活動することもできました。(6年生女子)
- ・意外とボールが重くて、コントロールがすごく難しかったけど、楽しかった。(6年生男子)



チーム内でチャンピオン決め

ジャックボールに近付けたチャンピオン()内の数字は学年

- 1班:
- 2班:
- 3班:
- 4班:
- 5班:
- 6班:
- 7班:
- 8班:

【1～5年生学年行事、1，3年生歯みがき教室の様子】



【1限「ボッチャに挑戦しよう」の様子】



ボッチャの説明



投げる練習



他班と対戦

11月18日(木) 6年生卒業アルバム用写真撮り

グラウンドの銀杏の葉が黄色になり、6年生の卒業アルバム用の写真撮りが始まりました。そろそろ卒業の2文字が子供たちの頭の中にもちらつき始める季節になるのかもしれない。



12月のカレンダー

- 1日(水) 個別懇談(～3日)※月曜時程
 - 6日(月) 預り金振替日
 - 7日(火) パラリンピック種目体験
 - 9日(木) がんばりタイム(なわ跳び)
 - 10日(金) 安全点検
 - 13日(月) ひまわり会あいさつ運動 委員会
 - 14日(火) 期末清掃(16日(木)、21日(火))
 - 15日(水) 全校集会
 - 16日(木) 5, 6年生学校歯科医講話
 - 22日(水) 4限放課 給食最終
 - 23日(木) 2学期終業式 ※3限放課
- ※冬季休業12/24(金)～1/6(木)



地域の人にも元気よくあいさつをしよう
礼儀正しい言葉づかいと態度を心がけよう

明日26日(金)は、加茂市教育委員会指定研究発表会です。2年生が道徳、5年生が国語の授業を加茂市や田上町の先生たちに公開します。

寒くなってきました。窓を閉めて暖かくしたいところですが、新型コロナウイルス感染予防のため、今年度も換気をしっかりと行います。服装等で調節できるように家でも子供たちにご指導ください。

